
 安永 先生へ 
 お久しぶりです。 
相変わらずお元気でご活躍されているご様子で何よりです。 
久しぶりに先生からメールをいただき感激しています。 
ありがとうございました。 
私事で大変恐縮ですが、岡さんから耳にされたとのこと、韓国遠征合宿から帰国してから

約１ヶ月後あたりから大変でした。 
 実は昨年の中ごろから急に高血圧になり毎日３錠の薬を飲み続けていました。 
４月中ごろから立ちくらみ、目まい、等に襲われるようになりました。 
自宅近くのかかりつけの開業医と相談して薬の調整をしばらく試みましたが体調はだんだ

ん激しさを増してきました。 
その後、諸検査の結果４月末になってその原因がようやく判明しました。 
自他ともにびっくり！！  ５ｃｍ×７ｃｍ大の「胃ガン」でした。 
毎年、定期健診は受けていました。昨年の９月のレントゲン検査（バリウムによるもの）

では異常はなしでした。 
つまり、結果的には見落とされていた訳です。 
５月に入って入院手続き等バタバタ劇で、ゴールデンウイークは予定行事をこなし、伸び

の伸びになりようやく５月１８日に入院して１９日に大手術をしました。 
事情により胃袋を全部摘出ということになりました。 
しかし、大変幸運にも他臓器には転移していないということでした。 
もうしばらくは「生かさせていただける」ように思っています。 
何としても山口国体が成功裡に展開し終了することだけは見届けたいと願っているところ

です。 
今回は健康のありがたさを十分気づかせていただきました。 
安永先生も健康には十分お気をつけて益々ご活躍されんことを祈念しています。 
しばらくは自宅療養を兼ねてゆっくりと過ごしています。 
体調を整えて（特に食事が元どうりになるまでは約１年はかかるようです。）また韓国合宿

に参加したいと願っています。 
今後ともよろしくお願いします。 
濱田先生、他、皆様にもよろしくお伝えください。 
とりあえず、近況報告まで！！！！ 
澤田正雄 
 
 
 
 



 
> 澤田先生  こんにちは。 
> 
> お久しぶりにメールを打ちます。 
> 
> こちらは３年担任で今はすごく忙しいです。といっておきましょう？ 
> 先生、この前中国五県対抗水泳大会が福山で行われましたが、その時岡さんから 
> 先生が手術をされたとお聞きしました。あのときのエネルギッシュなお姿を覚え 
> ていますので手術をされるようなお体であるということが想像つきません。大丈 
> 夫ですか？ 
> 我々はまだまだいけるぞと思っていても、なかなか体が動かないこともあります。 
> どうかお体をご自愛ください。そして、また元気満々の先生と韓国へ行きましょ 
> う。  安永三郎 
> 


